

2025-08-20 Abendsportfest Pfungstadt

Hochbetrieb in Pfungstadt: Ein Abend voller Leichtathletik-Highlights

Trotz einer Vorverlegung der Meldefrist um eine Woche war das Interesse am dritten von vier Abendsportfesten überwältigend. Über 600 Meldungen für ein vierstündiges Wettkampf-Programm sorgten für ein volles Stadion und eine mitreißende Atmosphäre, die an die großen Leichtathletikwettkämpfe unserer Region erinnerte – wie das legendäre Internationale im Koblenzer Oberwerth, das vor ausverkauftem Haus stattfand.

Der Abend in Pfungstadt bot optimale Bedingungen: sommerliches Wetter und windstill. Die Athleten zeigten beeindruckende Leistungen, insbesondere in den Mittelstreckenläufen. Im 800 m-Lauf der Frauen wurde die Norm von 1:59 für die Weltmeisterschaft in Tokio gleich mehrfach unterboten. Auch im 800 m-Lauf der Männer war die Konkurrenz stark: Über 50 Athleten aus 13 Ländern hatten sich angemeldet, was für spannende Duelle sorgte.

Ein besonderes Augenmerk galt dem einzigen Wurf-Wettbewerb des Abends, dem Speerwurf, in dem **Lukas Grieb** an den Start ging. Unbeeindruckt von der starken Konkurrenz, die gleich drei Athleten mit über 80 m in der Meldeliste aufwies, stellte er sich der Herausforderung mit dem festen Ziel, endlich die 50 m-Marke zu übertreffen.



Die ersten Würfe beim Einwerfen ließen aufhorchen: Mit lockeren Würfen über die 50 m-Marke schien alles möglich. Doch wie so oft im Wettkampf, führte die Nervosität zu einer Verkrampfung, und letztendlich blieb Lukas mit einer Leistung von 46,09 m etwas hinter seinen Erwartungen zurück.

Doch die Hoffnung bleibt, dass er in den verbleibenden Wettkämpfen sein Ziel erreichen kann